



BAJO RESERVA

CNTE quiso hacer rehén a Sheinbaum y recibió portazo

:::: Nos cuentan que pese a la disposición que tenía la presidenta **Claudia Sheinbaum** para reunirse con los maestros de la CNTE, la decisión de la coordinadora de escalar su protesta hasta el punto de intentar sabotear la conferencia presidencial del miércoles pasado hizo que la cuerda se rompiera. El equipo de Presidencia, nos detallan, entendió que la CNTE pretendía convertir a la mandataria en rehén política y que en su soberbia pensó que ayer podría tener reunión en Palacio Nacional y al mismo tiempo bloquear el aeropuerto de la Ciudad de México. Lo que obtuvieron los centistas fue un portazo en las narices y además ya les mandaron el mensaje de que deben ofrecer disculpas a la población por las afectaciones que causaron toda la semana. Veremos si los profesores recalculan y rectifican su desafío casi personal a la Presidenta. Llevan muchas décadas jugando entre la presión y la negociación como para no entender que hay momentos para despresurizar.

Respaldo a Brugada y a la investigación

:::: Nos cuentan que al finalizar el encuentro que tuvo ayer con gobernadores, la presidenta **Sheinbaum** se reunió en privado durante más de una hora con la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Clara Brugada**, y la fiscal **Bertha Alcalde**. Nos detallan que en los próximos días se prevé que se informe de avances importantes en la investigación del homicidio de **Ximena Guzmán** y **José Muñoz**. Poco antes, las gobernadoras **Delfina Gómez**, del Estado de México, y **Margarita González**, de Morelos, se acercaron a Brugada para reiterarle su respaldo personal y la cooperación institucional en las indagatorias del caso.



Clara Brugada

ARCHIVO EL UNIVERSAL

INE, impotente ante la operación acordeón

:::: Pese a que el tema lleva ya un par de semanas en la prensa y en la mira de los observadores, el INE no ha recibido quejas por los acordeones para votar en la elección judicial. Si bien los ciudadanos pueden tener anotaciones de los números que votarán, para uso personal, no está permitido que terceros repartan las listas confeccionadas desde partidos, gobiernos o movimientos para favorecer sus candidaturas afines. Nos hacen ver que por más que la autoridad electoral promete estar muy atenta durante la jornada electoral, le resultará casi imposible rastrear a quienes lleven a cabo esa práctica. A los chanchullos que se creían ya extintos y que han reaparecido gracias a la transformación, como los ratones locos, mapaches, urnas embaazadas y tacos de boletas, habrá que agregar la nueva modalidad: la operación acordeón.

El diputado Trumpito goza en China

:::: El que no cancela sus viajes y sigue disfrutando de las múltiples atracciones que ofrece China es el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**. Nos cuentan que más de uno en San Lázaro vio con cejas levantadas los videos que el diputado viajero subió a su cuenta de X y no faltó el maloso que comentó que don Sergio parecía querer emular el fastuoso recibimiento que tuvo **Donald Trump** en Qatar, al mostrar las recepciones y presentaciones vistosas de las tradiciones chinas que ha tenido. El morenista ha dicho que es un viaje "no oficial" pese a que en alguno de sus videos aparece él mismo hablando de su "visita oficial", y ha asegurado que los gastos de su esposa los pagó de su bolsillo. Entre que paga y no paga, es oficial o no oficial, Gutiérrez Luna ya se ganó entre sus compañeros de legislatura el mote de diputado Trumpito.